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Requeiro à Mesa, ouvido o douto plenário na Forma Regimental, para que seja enviado expediente
Secretaria Municipal de Infraestrutura e serviços públicos ( Setor - Fiscal de postura), Ricardo Ametlla e
ao Presidente da ANATEL, Leonardo Euler de Morais:  Reivindicamos que faça fiscalização em torno
instalação de cabos/ internet em nosso município. Postes e cabos da Concessionaria de energia elétrica
estão sobrecarregadas com vários cabos fibras opticas, levando rompimento de fiações rede iluminação
pública.
Tendo em vista a necessidade de melhoria, solicitamos que seja revisada a quantidade de fiações, sendo
às vezes até necessário a substituição de alguns.
 
Justificativa: Senhor Presidente, Senhores Vereadores e Senhores Munícipes: Uma operadora acaba por
avariar cabos de outra operadora prejudicando não só iluminação pública como serviço de empresas
concorrentes, prejudicando internet de fibras opticas em geral.

  
SALA DAS SESSÕES, 27 de Fevereiro de 2023
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2° Vice-presidente(a) - PDT
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